



EDUCADORA SE LA JUEGA AL REVÉS ¡MUJER A LA DERECHA!

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr

Cuando Alejandra Quesada saca el carro todo el que la mira queda electrizado

Algunos creen que el chofer es el hombre invisible porque ella va en el lado del acompañante.

Y es que Alejandra maneja uno de los pocos carros en el país que tienen el volante al otro lado, es decir, a la derecha.

Se trata de un carro híbrido, es decir funciona con gasolina o electricidad y contamina poco.

El moderno chuzo fue donado por la Purdy Motor a Fuerza y Luz para el programa de ahorro de electricidad. Alejandra es educadora del Centro de Enseñanza Permanente de Conservación de Energía (CEPCE) y le toca hacer giras por todo el país.

Cuando le dijeron que debía manejar un carro con el volante al revés se impactó pero después “le agarró el toque”. Nos contó que cuesta un poco estirarse para pagar el peaje y retirar los tiquetes de los parqueos, pero hasta puede adelantar.

“Sólo rallo cuando hay bastante visibilidad, si no me agunto los pitazos”. Comentó que en más de una oportunidad el acompañante es quien se ha llevado “los madrazos” por hacer presa.

Por todo lo demás, esta experimentada conductora se ha acoplado a las mil maravillas. “Lo siento seguro y confortable, sólo hay que tener más cuidado”.

Además, para no complicar tanto las cosas, el carro es automático y la palanca de velocidades la tiene a un lado del volante.



SHIRLEY SANDÍ

Alejandra tiene que tener doble cuidado para rallar.